



En un esfuerzo por consolidar los vínculos familiares, el Hogar Corazón de Jesús organizó una kermesse familiar con el objetivo de fomentar una mayor integración entre los residentes y sus seres queridos.

Durante el evento, se desarrollaron actividades diversas como bingo, tómbola y un concierto lleno de emoción, generando momentos significativos para que los miembros de las familias se sumerjan activamente en la dinámica de la comunidad HCJ.

La jornada no solo logró exitosamente su propósito inicial de impulsar la integración familiar, sino que también dejó una impresión memorable en cada participante, consolidando así el espíritu de comunidad en el Hogar Corazón de Jesús.